

Fecha: 12-01-2025 Medio: El Heraldo

Supl.: El Heraldo
Tipo: Noticia general
Título: HACE 60 AÑOS

cceso y cho univ Pág.: 3 Cm2: 123,5

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

3.000 6.000 No Definida

HACE 60 AÑOS

El Heraldo 12 de Enero de 1965

PROGRESO DE IANSA COMENTA PRENSA EXTRANJERA

"Una mirada al cultivo de la remolacha azucarera en Chile revela los buenos resultados que pueden ser obtenidos si se toman medidas agrícolas en los países en vías de desarrollo", dice un comentario sobre los éxitos logrados por nuestro país en el cultivo de la remolacha, publicado en Alemania. Agrega luego: "Como típico ejemplo de un país en vías de desarrollo, con un rápido crecimiento vegetativo, con una balanza de pagos desfavorable y con un aprovisionamiento insuficiente de alimentos para la población, Chile comenzó a sembrar sus campos en 1945".

> AUMENTOS ALARMAN Y GENERALIZAN EL DESCONTENTO

La primera alza otorgada por el actual Gobierno fue la que reajustó el precio del acero en un 19%. A continuación, se aumentó el preció del hilo Cadena y del osnaburgo en porcentajes cercanos al 15%. Los aumentos posteriores correspondieron al papel en 15%; trigo en 24% y leche en 19%. Más recientemente, el Gobierno también alzó en un 15% el precio de los productos elaborados por Pizarreño, en un 15% ciertas bebidas gaseosas; y en un 60% las tarifas de la Línea Aérea Nacional y en un 100% los pasajes de la Empresa Marítima del Estado.